
7 Pièces

221 m²

Réf. 5197

1 980 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Co-exclusivité : À seulement 400 mètres du village de Valbonne, cette

villa offre un accès facile à toutes les commodités locales, y compris les

boutiques,  les  restaurants  et  les  écoles  internationales.  Valbonne  est

réputé pour son charme provençal  et  son dynamisme tout au long de

l'année,  ce  qui  en  fait  un  lieu  de  vie  idéal  pour  les  familles  et  les

amateurs  de  simplicité  et  authenticité.Nichée  dans  un  cadre  serein,  la

villa  bénéficie  d'un  calme  absolu  et  d'un  ensoleillement  optimal.  Le

superbe  jardin  plat  est  un  véritable  paradis  pour  les  enfants  qui

pourront y jouer en toute sécurité, ...

Joint  Sole  Agent  :  Just  400 m from the village of  Valbonne,  this  villa  offers  easy

access to all local amenities, including shops, restaurants and international schools.

Valbonne is  renowned for  its  Provencal  charm and year-round vibrancy,  making it

an  ideal  place  to  live  for  families  and  those  seeking  simplicity  and

authenticity.Nestled  in  a  serene  setting,  the  villa  enjoys  absolute  peace  and  quiet

and  optimal  sunshine.  The  superb  flat  garden  is  a  real  paradise  for  children,  who

can play in complete safety, while adults can relax by the pool or under the pergola,

in a soothing Zen ...

MAGREY & SONS VALBONNE

25 Rue Emile Pourcel - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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